

Medien und Informatik wird Pflichtfach

Basel Medien und Informatik wird auf der Sekundarstufe ab Schuljahr 2024/25 zum eigenständigen Schulfach im Kanton. Die Regierung hat entsprechende Anpassungen der Schullaufbahnverordnung verabschiedet, wie sie gestern mitteilte. Angesichts der zunehmenden Digitalisierung wird dieser Stoff in einem eigenen Fach gebündelt, das in den ersten beiden Sekundarschuljahren zum Pflichtfach werden soll. Im dritten Jahr soll es Freifach an allen Standorten sein. In der Primarschule ist Medien und Informatik in der 5. und 6. Klasse bereits seit diesem Schuljahr ein eigenes Fach. (SDA/ssc)